

CONDICIONES PARTICIPACIÓN DE PROMOCIÓN BONO COMPRA ANIDIA

1.- EMPRESA ORGANIZADORA DE LA PROMOCIÓN

La empresa ANIDIA, SA, con domicilio en calle Doctor Juan Dominguez Pérez, 10-12 (Polígono Industrial de El Sebadal) 35008 de Las Palmas de Gran Canaria organiza con fines promocionales la promoción “Bono Compra” de acuerdo con lo dispuesto en estas condiciones de participación

2.- OBJETO

Anidia pone a disposición de sus clientes dos tipos de bonos para pagar las compras realizadas en el establecimiento de venta al público situado en la calle Doctor Juan Domínguez Pérez, 10-12, de El Sebadal (Las Palmas de Gran Canaria)

“**BONO COMPRA ANIDIA**” con valor de 50 euros

“**BONO COMPRA ANIDIA**” con valor de 100 euros.

Anidia financia el 50% del coste del bono, asumiendo el cliente el 50% restante, es decir que,

Si se adquiere un **BONO COMPRA ANIDIA con valor de 50 euros**, el cliente abonará 25 euros, siendo financiado el 50% restante del valor del bono por ANIDIA.

Si se adquiere un **BONO COMPRA ANIDIA con valor de 100 euros**, el cliente abonará 50 euros, siendo financiado el 50% restante del valor del bono por ANIDIA.

3.- FECHA DE INICIO Y FINALIZACIÓN DE LA PROMOCIÓN Y NÚMERO DE UNIDADES

La Promoción se iniciará el **27/05/2024** y finalizará el **30/06/2024** o hasta agotar existencias. **Las existencias están limitadas a 150/200 bonos**, dependiendo del valor de los bonos que sean adquiridos.

4.- ADQUISICION

Los **BONOS COMPRA ANIDIA** se podrán adquirir a partir del 27/05/2024. La promoción permanecerá abierta hasta el 30/06/2024 o hasta agotar existencias.

Los Bonos Compra Anidia podrán ser adquiridos por personas físicas que tengan 18 años o más.

Cada persona podrá adquirir un máximo de **1 bono**

Los Bonos Compra Anidia se podrán adquirir a través de la página web de Anidia

<https://anidia.com>

El pago se realizará en el momento de la adquisición y se realizará mediante el pago electrónico aceptado por la pasarela de pago habilitada en la web <https://anidia.com>

Para completar el proceso de adquisición deberá seguir el procedimiento de compra on line y hacer clic en la aceptación de las Condiciones de Participación, Aviso Legal y Política de privacidad.

La plataforma le solicitará el nombre y un correo electrónico, y el DNI para realizar el proceso de compra, ya que es necesario presentar este para el uso del bono. Finalizado el proceso de compra y aceptadas las condiciones de participación, Aviso legal y Política de Privacidad, Anidia le remitirá al correo electrónico

aportado en el proceso de compra el **número de bono** que deberá presentar en la caja central del establecimiento el día de la compra. Este número es nominativo y deberá presentarse la identificación del propietario (DNI) en el momento de su uso.

Una vez adquiridos, los bonos no pueden ser devueltos

5.- USO DEL BONO COMPRA ANIDIA

Los bonos adquiridos sólo podrán ser utilizados en el establecimiento de Anidia, situado en la Calle Doctor Juan Domínguez Pérez, 10-12 (El Sebadal) de Las Palmas de Gran Canaria, durante el tiempo que dure la promoción, desde el día 27/05/2024 hasta el día 30/06/2024. Superada la fecha de vigencia (Fecha de fin de la promoción) el establecimiento no admitirá el uso de los bonos como medio de pago, ni se procederá a devolución ni reintegro alguno.

Los bonos deberán ser utilizados íntegramente de una sola vez, no pudiendo utilizarse de varias veces. En caso de realizar una compra importe superior al valor del bono, el cliente deberá abonar la diferencia.

Los bonos no son transmisibles. La persona que haya adquirido el bono deberá presentar su identificación personal en el momento de la compra.

Los bonos solos podrán ser utilizados en compra presencial. No podrán ser utilizados en compra on line.

Los bonos no son compatibles, ni acumulables con descuentos y otras promociones u ofertas. Los productos adquiridos con los bonos solo podrán ser devueltos por otros productos, en los plazos y condiciones de devolución establecidos por el establecimiento. En ningún caso se realizarán devoluciones en efectivo.

6. DURACION Y AMBITO

La promoción comenzará el 27/05/2024 y finalizará el 30/06/2024 a las 17:00 h (hora canaria). ANIDIA SA, se reserva el derecho a suspender, aplazar, cancelar o modificar la duración de la promoción en cualquier momento anterior a su finalización, siempre que existan causas que así lo justifiquen.

7. OTRAS DISPOSICIONES

ANIDIA, SA se reserva el derecho a decidir sobre cualquier duda no resuelta en las presentes bases. Para participar en la promoción es imprescindible aceptar las bases y se someterá a ellas en todos sus apartados. La no aceptación de las bases imposibilita la adquisición del bono.

8. CONTACTO

Puede contactar con Anidia SA para resolver cualquier duda en los teléfonos 928 46 73 04 (Extensión 1-Tienda) o 689 036 476.

9. PROTECCION DE DATOS

De conformidad con lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley Orgánica de 3/2018 de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales

le informamos de las siguientes cuestiones relativas a los tratamientos que hacemos de sus datos personales:

Responsable del tratamiento: ANIDIA, SA con CIF A35055169 y domicilio en la calle Dr. Juan Dominguez Pérez. 10-11 (El Sebadal) de Las Palmas de Gran Canaria CP: 35008. Las Palmas. Islas Canarias.

Finalidad del tratamiento: Le informamos de que trataremos sus datos con la finalidad de:

- 1.- Tramitar la participación en la promoción.
- 2.- Prestar, gestionar y mantener los servicios inherentes a la promoción de Anidia
- 3.- Mantener una relación directa con el cliente con fines publicitarias, promocionales y/o estadísticos, relacionados con la promoción
- 4.- Beneficiarse de la promoción para canjear en productos de Anidia.
- 5.-Atender las incidencias que pudieran ocasionarse.

Del mismo modo, le informamos de que al aceptar estas bases legales presta su consentimiento expreso para enviarle por correo electrónico información comercial de Anidia. El consentimiento prestado para esta finalidad se podrá retirar en cualquier momento, ofreciéndole en cada comunicación que se le envíe la posibilidad de darse de baja, es decir de manifestar su negativa a continuar recibiendo información comercial.

Datos personales recabados: Los datos personales recabados son los mínimos necesarios para gestionar su participación en la promoción, siendo obligatorio facilitarlos de tal forma que, en caso de no hacerlo, no podrá participar en la promoción.

Legitimación del tratamiento: La base jurídica que legitima el tratamiento de sus datos personales para participar en el sorteo y para el envío de información comercial es el consentimiento que presta al participaren él y marcar "Acepto" las condiciones de participación

El consentimiento para las finalidades indicadas se podrá retirar en cualquier momento, teniendo como consecuencia que, si se produce antes de la finalización de la promoción no podrá utilizar el bono compra Anidia, dado que la identificación en el momento de la compra es obligatoria. Si se retira el consentimiento posteriormente no tendrá ningún efecto negativo.

Lo mismo respecto al envío de la información comercial de tal forma que en cada comunicación que se le envíe se le ofrecerá la posibilidad de darse de baja para no seguir recibiendo información comercial.

Destinatarios de los datos: Sus datos personales no se comunicarán a terceros salvo que sea necesario para el cumplimiento de obligaciones legales. No obstante, para cuestiones de marketing digital Anidia SA utiliza servicios de terceros, que actúan como encargados de tratamiento, con quienes hemos firmado el correspondiente contrato de tratamiento de datos de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 28.3 del RGPD.

Podrán ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, y la limitación u oposición al tratamiento mediante escrito acompañado de copia del documento oficial que le identifique, dirigido a Protección de Datos de Anidia a través del correo electrónico comercial@anidia.com o en las oficinas de Anidia situadas en la Calle Doctor Juan Dominguez Pérez, 10-12 1ª planta.

Las personas participantes garantizan que los datos personales facilitados son veraces y se hacen responsables de comunicar a ANIDIA, SA cualquier modificación de los mismos. ANIDIA, SA se reserva el derecho a excluir de la presente promoción a todo Participante que haya facilitado datos falsos.

Las personas participantes tienen derecho a:

(i) acceder a sus datos personales, así como a (ii) solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión, (iii) solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, (iv) oponerse al tratamiento de sus datos y (v) solicitar su portabilidad.

Las personas participantes pueden ejercer todos estos derechos en la siguiente dirección de email comercial@anidia.com, indicando en el asunto Protección de datos, o dirigiéndose a las oficinas de ANIDIA, SA situadas en la calle Doctor Juan Dominguez Perez, 10-12 planta 1 (Polígono El Sebadal)

Sin perjuicio de cualquier otro recurso administrativo o acción judicial, las personas participantes tendrán derecho a presentar una reclamación ante la AEPD, en caso de que considere que el tratamiento de sus datos personales no es adecuado a la normativa, así como en el caso de no ver satisfecho el ejercicio de sus derechos.

10.- LIMITACIONES Y PENALIZACIONES EN CASO DE FRAUDULENCIA

Si se evidenciase que cualquiera de las personas participantes no cumple con los requisitos exigidos en las Bases Legales, o los datos proporcionados para participar no fueran válidos, su participación se considerará nula y quedarán automáticamente excluidos/as de la promoción. Anidia se reserva el derecho de excluir a las personas participantes que por sus omisiones o datos incorrectos puedan

11.- EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD

ANIDIA, SA no se responsabiliza de las posibles pérdidas, robos o cualquiera otra circunstancia imputable a terceros que puedan afectar al desarrollo de la promoción.

12.- CAMBIOS BASES

Nos reservamos el derecho de modificar o ampliar estas bases promocionales, en la medida que no perjudique o menoscabe los derechos de los participantes en la Promoción.

13.- LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Estas bases legales se regirán de conformidad con la ley española. Serán competentes para resolver cualquier reclamación o controversia que pudiera plantearse en relación con la validez, interpretación o cumplimiento de estas bases los Juzgados y Tribunales de Las Palmas de Gran Canaria.